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町立湯河原中学校の給食について 

年 月 日 内  容 

平成 26年３月５日 湯河原中学校給食検討委員会を設置・開催（全７回）  

中学校長、中学校ＰＴＡ代表、栄養士・栄養教諭・町教育委員会他 

計 12名 

平成 26年６月６日 教育施設のあり方等調査特別委員会 

「中学校給食導入に関するアンケート」の内容について 

平成 26年６月 11日 

～６月 20日 

中学校給食導入に関するアンケート調査（１回目）実施 

対象 中学校１～３年の生徒・保護者（554人・554人） 

小学校５・６年の児童（362人） 

小学校１～６年の保護者（1,044人） 

平成 26年 11月 13日 湯河原中学校給食検討委員会（第６回）＜アンケート結果の検討＞ 

「湯河原中学校への給食導入について＜報告書＞」作成 

自校調理を望む声が多いが、課題も多くみられた。 

 回 答 児 童 生 徒 保護者 全 体 

 給食を希望する 46.9% 45.3% 86.7% 72.3% 

 方式 

自校調理 47.7% 50.6% 50.7%   50.4% 

ランチルーム 28.9% 24.1% 14.5% 17.0% 

センター 9.4% 8.6% 19.0% 16.9% 

デリバリー 10.7% 8.6% 7.4% 7.9% 

 給食を希望しない 23.8% 21.8% 3.1% 10.1% 
 

平成 26年 11月 18日 湯河原町教育委員会定例会＜アンケート結果の報告＞ 

「湯河原中学校への給食導入について（報告書）」（案）報告 

平成 26年 12月 1日 教育施設のあり方等調査特別委員会＜アンケート結果の報告＞ 

「湯河原中学校への給食導入について（報告書）」（案）報告 

平成 26年 12月４日 総務文教・福祉常任委員会＜アンケート結果の報告＞ 

「湯河原中学校への給食導入について（報告書）」（案）報告 

平成 26年 12月 17日 湯河原町教育委員会定例会＜中学校給食検討委員会の報告＞ 

「湯河原中学校への給食導入について（報告書）」提出 

平成 27年１月 15日 総務文教・福祉常任委員会＜中学校給食検討委員会の報告＞ 

「湯河原中学校への給食導入について（報告書）」提出 

平成 27年８月 20日 教育施設のあり方等調査特別委員会 

中学校給食導入に向けたアンケート調査（２回目）（案）について 

  自校調理・センター・親子方式の設置については、大変厳しいと

判断した中で、経費や時間が比較的かからず給食への移行ができる

デリバリー方式に特化した調査を実施することについて報告 

平成 27年８月 24日 総務文教・福祉常任委員会 

中学校給食導入に向けたアンケート調査（２回目）（案）について 

平成 27年９月 17日 

～９月 25日 

中学校給食導入に向けたアンケート調査（２回目）実施 

対象 中学校１・２年の生徒・保護者（348人・348人） 

小学校５・６年の児童（351人）、１～６年の保護者（995人） 
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年 月 日 内  容 

平成 27年 10月 13日 湯河原町教育委員会委員によるデリバリー給食の先進地視察 

 愛川町教育委員会に中学校給食視察を実施 

愛川町立愛川中原中学校における導入の経緯や実施状況等につい

て視察しました。平成 21 年度から始めたデリバリー給食におけるメ

リット・デメリットや申込状況が 40％を割ってしまったことなどが

挙げられました。 

平成 27年 11月 18日 湯河原町教育委員会定例会＜アンケート結果の報告＞ 

中学校給食導入に向けたアンケート調査（２回目）の結果について 

  前回の調査と比較すると、保護者の回答率が 58.7％（△15.6％）

と低くデリバリー給食への関心が低いことがわかりました。また、

保護者と児童・生徒のデリバリー給食に対する意識にも大きな違い

があることが分かりました。 

回 答 児 童 生 徒 保護者 全 体 

給食を希望する 40.8% 19.4% 66.9%  50.9% 

給食を希望しない 25.8% 38.6% 9.0% 19.1% 
 

平成 27年 12月３日 教育施設のあり方等調査特別委員会 

中学校給食導入に向けたアンケート調査（２回目）の結果について 

  中学生の２割だけしか望んでいないことが印象的である。保護者

の意向だけに傾いてしまうのはいかがなものかと考える。ついては、

再度、給食検討委員会の皆さんにご意見をいただいた上で、町とし

て早めに判断をしていただきたい。 

平成 27年 12月３日 総務文教・福祉常任委員会 

中学校給食導入に向けたアンケート調査（２回目）の結果について 

  保護者と児童・生徒の給食に関しての考え方に大きな隔たりがあ

る。給食は必要であると考えるが、集計結果だけをみると判断は難

しい。教育委員会と町部局でしっかりと協議しながらも早めに方向

性を示していただきたい。 

平成 28年 1月７日 湯河原中学校給食検討委員会による意見交換会を実施 

アンケート調査結果を受け、検討委員から意見をいただきました。 

・結果だけ見るのであれば、無理に給食を導入する必要はない。 

・ほとんどの生徒から支持を得られていない中で、進めていくこと

ができるのか疑問 

 ・少子化が進んでいる中で、新たな施設を建てたり、用意したりと

いうことは経費的にも無駄になるのではないか。小・中学校の統

廃合とか、この先の動きの中で検討しても良いのではないか。 

平成 28年１月 20日 湯河原町教育委員会定例会 

湯河原中学校給食検討委員会意見交換会の意見を受けて検討 

この場での結論ではなく、湯河原町総合教育会議において、最終的

な町としての意見集約ができればと考える。 

平成 28年１月 22日 湯河原町総合教育会議 

 中学校給食について   

 


